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國 立 高 雄 師 範 大 學  1 0 9 學 年 度 第  2  學 期 週 會 紀 錄 

日期 110年3 月 12日 時間 10:00  - 12 :00 地點 
致理大樓 

117演講廳 

主席 

(主持人) 

廖本煌  

副校長 

記錄 

(班級、姓名) 
數三甲 許子駿 

參加

系級 

數學 物理 化學 生

科 大一大二 

專題 

演講人 

陳俊中 

理事長 

演講人任職

單位及職稱 

高雄市太陽能設

備裝修職業工會

理事長 

講題: 成人之美 有你真好 

 

 

 

 

 

報 告

事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

一.廖副校長致詞 

1. 第二專長十分重要 

2. 頒發感謝狀，感謝陳俊中理事長 

二.陳俊中博士專題演講 

1. 自我及資歷介紹 

2. 提供精美小禮物 太陽能露營燈，如同恩師照亮自己(? 

3. 開設太陽能等再生能源之課程 

4. 太陽光電之再生能源在台灣的市場廣大性 

A. 國小至高中現在學校屋頂預計要架設光電板 

B. 架設光電板會使室內溫度下降 

C. 提供學弟妹未來工作之方向 

D. 光電產業連教育現場都有相關的教案存在 

E. 可以將這些相關知識應用在娛樂產業(例：桌遊) 

5. 分享從事創業過程的辛酸血淚 

A. 車子壞掉在路上推了很久 
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內 容

記 要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

B. 在燦坤幫忙做事的時候被店長刁難 

C. 開車送貨的時候甚至不小心睡著 

6. 介紹 SKETCHUP軟體如何製作模型 

7. 跨域的產業連結，鼓勵大家成為斜槓青年 

A. 江豪記臭豆腐因為要處裡味道所以跟中山大學進行合作，解

決食物味道的問題，進而成為主業 

8. 解決太陽光電的相關報導分享 

9. 跟正修科大簽訂相關計畫 

10. 宣傳高雄市的太陽能光電計畫執行成效 

11. 分享太陽光電發展的介紹影片 

12. 陽光屋頂百萬座提供未來全台對於再生能源的參與；發展總部

也設在學長的工會總部 

13. 台陽能板公車亭、台陽能板地板，是未來可以發展的趨勢 

14. 因為綠能產業的興起，所以會導致人才缺口將近 1萬人 

15. 同學提問 

A. 太陽能板的成本問題—設有回收機制，不會造成材料的浪費 

B. 太陽能能夠取代那些能源發電模式—光電板的能源轉換率會

越來越好，所以會越來越普遍；政府環境污染賺的罰金會用

來補貼太陽能的綠能產業 
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主席

結論 

1. 感謝陳俊中理事長的詳細介紹 

2. 鼓勵同學能夠以失敗當作未來成功的經驗 

 


